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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE L’HARMONIE 

  

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école de l’Harmonie 
(Saint-Édouard et Monseigneur-Robert), tenue le 29 mai à 18 h 30, par visioconférence sur 
TEAMS, à laquelle sont présentes les personnes suivantes : 
 
PRÉSENTS : 
 
AUBRY-GAGNON, Samuel Représentant des parents 
BERNATCHEZ, Émilie Représentante des parents (substitut) 
BEAUCHEMIN, Caroline Représentante du service de garde 
CANTIN, Manon  Représentante des parents 
CAOUETTE, Émilie                                 Représentante des parents (substitut) 
DESGAGNÉS, Chrystine Représentante du personnel enseignant 
LAROUCHE, Laurence Représentante du personnel professionnel 
PAQUET, Julie Représentante du personnel enseignant 
RIVIÈRE, Tiphanie Représentante des parents 
ROULON, Bruno Représentant des parents 
SIROIS, Annie Représentante des parents 
ST-PIERRE, Linda  Représentante du personnel de soutien 
TREMBLAY, Lucie  Représentante du service de garde 
TREMBLAY, Nancy  Représentante du personnel enseignant 
 

ABSENTS :  
 
AMYOT, Philippe Représentant du personnel enseignant 
BESNER, Michael Représentant des parents 
JOLY, Andréanne Représentante des parents 
RAYMOND, Fanny Représentante des parents 
 
PARTICIPANTES : 
 
DUBÉ, Marie-Josée Directrice adjointe 
DUGUAY-DION, Joanie Directrice adjointe 
VALLÉE, Julie Directrice 
 
Madame Christine Fortin agit à titre de secrétaire de la séance.  
 
 

 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE BIENVENUE 
 
Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 18 h 30. Madame Tiphanie Rivière 
souhaite la bienvenue aux membres.  

 
 



2 

 

CE-22/23-42 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

IL EST PROPOSÉ par madame Nancy Tremblay et appuyé par madame Lucie Tremblay 
l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 

 
1. Ouverture de la séance, vérification du quorum et mot de bienvenue  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 avril  
4. Suivis au procès-verbal  
5. Approbation des règles de vie 2023-2024 
6. Approbation de l’horaire d’entrée progressive pour le préscolaire et les classes 

Archipel 
7. Approbation des listes de fournitures scolaires pour le préscolaire 4 ans et 5 ans 
8. Projet éducatif 
9. Consultation sur le Plan d’engagement vers la réussite 2023-2027 (PEVR) du CSS 
10. Information du comité de parents 
11. Information de l’OPP 
12. Communication de la présidence 
13. Communication de la direction 
14. Information des services de garde 
15. Autres sujets 
16. Levée de la séance 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-22/23-43 3  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 24 AVRIL 2023 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Lucie Tremblay et appuyé par madame Chrystine Desgagnés 
l’adoption du procès-verbal du 24 avril 2023, tel que présenté. 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 

 4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi. 

 

CE-22/23-44 5. APPROBATION DES RÈGLES DE VIE 2023-2024 
 

Madame Julie Vallée mentionne qu’aucun changement n’a été apporté aux documents 
des règles de vie pour le bâtiment St-Édouard. Cela convient et répond bien aux besoins. 
 
Pour le bâtiment Mgr-Robert, un ajustement a été apporté. Nous y retrouvons 6 règles 
de vie au lieu de 5 règles dans le précédent document. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Lucie Tremblay et appuyé par madame Annie Sirois 
l’approbation des règles de vie 2023-2024, telles que modifiées. 
 

 
*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
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CE-22/23-45 6. APPROBATION DE L’HORAIRE D’ENTRÉE PROGRESSIVE POUR LE PRÉSCOLAIRE ET LES 
 CLASSES ARCHIPEL 

 
Madame Julie Vallée informe que l’entrée progressive au préscolaire est cadrée dans la 
convention collective des enseignants.  L’ entrée progressive se déroulerait du 29 août au 
1er septembre 2023 pour le préscolaire et deux jours, soit les 29 et 30 août 2023, seraient 
prévus pour l’accueil des élèves des classes Archipel. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Caroline Beauchemin et appuyé par madame Manon Cantin 
l’approbation de l’horaire d’entrée progressive pour le préscolaire et les classes Archipel. 
 

*APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ* 
 

CE-22/23-46 7. APPROBATION DES LISTES DE FOURNITURES SCOLAIRES POUR LE PRÉSCOLAIRE 4 ANS ET 
5 ANS 

 
Madame Julie Vallée mentionne que les listes de fournitures scolaires seront remises à 
l’accueil des élèves pour St-Édouard et transmises en juillet pour ceux de Mgr-Robert. 
Pour le bâtiment Mgr-Robert, il y a deux listes différentes et une liste pour chaque degré 
pour le bâtiment St-Édouard. 

 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Samuel Aubry-Gagnon et appuyé par madame Annie Sirois 
l’approbation des listes de fournitures scolaires pour le préscolaire 4 ans et 5 ans. 
 

*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
 

 8. PROJET ÉDUCATIF 
 
Madame Marie-Josée Dubé mentionne que la rencontre de l’atelier numéro 5 a eu lieu le 
8 mai dernier. Elle visait à faire le point sur la démarche d’élaboration de notre projet 
éducatif. Les travaux avancent bien dans les deux bâtiments, mais il n’y a pas de 
propositions à soumettre au conseil d’établissement en ce moment. 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. CONSULTATION SUR LE PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉSUSSITE 2023-2027 (PEVR) DU 
CSS 

 
Madame Julie Vallée survole le document qui porte sur le Plan d’engagement vers la 
réussite. À la demande du CSS, les membres du conseil d’établissement répondent à un 
sondage sous forme de Forms. 

 
10. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 

Il y a eu une séance extraordinaire le 24 mai dernier et il y a eu une présentation du PEVR. 
La dernière séance aura lieu le 7 juin prochain. 

 
11. INFORMATION DE L’OPP 

 
Il y aura eu 8 rencontres cette année. L’OPP souhaite envoyer un courriel aux parents du 
bâtiment Mgr-Robert afin de les tenir informés de son bilan et de faire passer un sondage 
de satisfaction. 
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CE-22/23-47 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
12. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
  

Aucune communication. 
 

 
13. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
 Madame Julie Vallée mentionne que les frais chargés aux parents devront probablement 

être augmentés pour l’an prochain, en raison de l’augmentation des coûts du papier et 
de la reprographie. À Mgr-Robert, le montant maximal semble encore suffisant, tandis 
que pour le bâtiment St-Édouard, plusieurs degrés prévoient une augmentation des frais 
de photocopies, qui pourraient excéder le montant maximal établi par le conseil 
d’établissement.  

 
14. INFORMATION DES SERVICES DE GARDE 
 

Madame Lucie Tremblay fait un survol des journées pédagogiques à venir. Les étudiants 
du Cégep sont davantage disponibles pour des remplacements, ce qui est aidant. 
 
Le 12 mai dernier, le service de garde du bâtiment St-Édouard est allé au Récréofun et ce 
fut une très belle sortie, avec le plus haut taux de participation de l’année. 

 
15. AUTRES SUJETS 
 
 Aucun autre sujet. 
 
16. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
 Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par madame Lucie Tremblay 
 et appuyé par madame Laurence Larouche, la levée de l’assemblée à 19 h 40. 

 
 
 
 
 
 

 
____________________________ _____________________________ 
Madame Tiphanie Rivière Madame Christine Fortin 
PRÉSIDENTE SECRÉTAIRE 
 

  

 


